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Antrag 
Landshuter Höhenweg 
Sachstandsbericht 

Die Verwaltung möge berichten, 

inwieweit der Auftrag des Umweltsenats vom 15.11.2012 umgesetzt ist und bis 
wann mit der Eröffnung des Landshuter Höhenwegs im Bereich der Stadt Landshut 
gerechnet werden kann. 

Begründung: 

Der Höhenwanderweg existiert auf Landkreisgebiet bereits seit mehr als einem Jahr. 
Die Stadt sollte hier umgehend nachziehen . 
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